
Estado de São Paulo

Requerimento _DE S PAC H o

º EMENTA:
Ú () G '2 3 8 Solicitar ao PrefeitoMunicipal que informe, por

intermédio da Secretaria de Saúde e da Guarda ;*

Civil Municipal, se o almoxarifado da saúde
está sem vigilância noturna e quais medidas
evitam atos criminosos no local

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador representa a população;

Considerando que recebemos informações que a partir desta quinta-
feira, dia 1º de Novembro, o almoxarifado da saúde, na Avenida Francisco Junqueira, não
terá mais a presença de Guarda Municipal no período noturno;

Considerando que no local estão estocados medicamentos e há
outros equipamentos que somam quantia considerável, podendo ser alvo de furto ou
roubo sem a devida vigilância;

Considerando que há medicamentos imprescindíveis para a saúde
dos pacientes e“ em caso de falha no estoque, os tratamentos podem ser comprometidos;

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito Municipal que informe,
por intermédio da Secretaria da Saúde e da Guarda Municipal, se a vigilância noturna no
almoxarifado da Saúde realmente deixou de ser feita e, em caso positivo, quais medidas
serão tomadas para evitar ações criminosas no local.

Sala das Sessões, 01 de Novembro de 2018
41
'— l

)]

Marinho sampaio — Vereador (MDB)
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